

F S C 通 信 2 0 2 0

第5号

11月21日（土）に邇摩高フェア2020の本番を迎えました。フェア当日は、私たち生徒一人一人が前向きに準備から本番まで取り組むことができ、お客様190人の方々に喜んでもらうことができたと思います。当日の会場はどの生徒の接客も非常によく、コロナ対策もしっかりできていたので、大きなトラブルもなく終わることができました。また、今年は感染防止のためステージ企画はありませんでしたが、初めてドライブスルー販売にチャレンジし、地域の方に協力をしていただき、無事終わることができました。今年は、コロナの影響で、思うようなフェアができませんでした。例年とは違ったフェアを行うことができたので、良い経験になりました。来年はフェアがどのように開催できるかわかりませんが、今年の実験を生かして、感染症対策や、準備、系列での企画、運営の仕事をより良いものにしてほしいと思っています。コロナがなくなり、安全にフェアを開催できることになったときは、ぜひお越しください。



フェア当日にマスクやスリッパを購入していただいたお金を、大田市社会福祉協議会に寄付しました。地域の福祉やコロナ対策などに役立ててもらえればと思っています。



製作・・ファイブスター
カンパニー運営一同